

Sportler-Traum Olympia

Lechwerke unterstützen Athleten

Die Olympischen und Paralympischen Sommerspiele finden dieses Jahr erstmalig in Rio de Janeiro statt. Die Lechwerke unterstützen fünf Athleten aus der Region bei der Vorbereitung für die Qualifikation für Brasilien.

Das Ziel des Projektes der LEW ist die Förderung des Spitzensports in der Region und auch die Publizität der Sportler soll angestrebt werden. Die Bekanntheit wird mit einer Social-Media-Kampagne rund um den Hashtag #RegionFuerRio gegeben. Die Sportler nutzen diesen Hashtag um ihre Fans mit Bildern, Texten und kurzen Videos in den sozialen Netzwerken auf dem Laufenden zu halten, genauso wird dafür die Internetseite www.RegionFuerRio.de verwendet. LEW-Vorstandsmitglied Dr. Markus Litpfer will den Athleten die Unterstützung bieten, die sie seiner Meinung nach verdienen. „Wir wollen die Spitzensportler aus der Region den Menschen bekannter machen. Unsere fünf Athleten treten in verschiedenen Disziplinen an und sind alle gemeinsam Botschafter für Bayerisch-Schwaben: Eine Region, ein Team!“, so Dr. Markus Litpfer.

Die fünf Spitzensportler

Die 19-jährige Turnerin Janine Berger aus Bubesheim kämpft dieses Jahr um ihre zweite Olympiateilnahme, nachdem sie 2012 in London nur knapp um eine Medaille gekommen ist. Lisa Brennauer schrieb als deutsche Radsportlerin Geschichte, die 27-jährige

aus Durach hat schon zwei Weltmeistertitel im Team- und Einzelzeitfahren genauso wie Silber im Straßenrennen. Der Augsburgener Alexander Grimm ist bereits 2008 Olympiasieger geworden, die erste Goldmedaille für das deutsche Team bekam er beim Einer-Kajak und auch 2016 soll die Olympiaqualifikation im Kanuslalom für den 29-jährigen erfolgreich verlaufen. Mit 29 Jahren hat Melanie Pfeifer schon viel erreicht; Vize-Europameisterin 2014 und WM-Bronzemedailengewinnerin 2014 und 2015. In diesem Jahr kämpft die gebürtige Frankfurterin um ihre Olympia-Premiere. Lisa Nothelfer aus Biessenhofen kämpft um ihre Teilnahme bei den Paralympischen Spielen, die querschnittsgelähmte 22-jährige will sich beim Rollstuhlbasketball beweisen.

Diese fünf Athleten werden von der LEW auf ihrem Weg zu den Olympischen Spielen unterstützt und begleitet. Die Lechwerke AG, die zur RWE-Gruppe gehört, engagiert sich als Sponsor beim Sport, in der Kultur sowie bei sozialen Projekten für die Region – das wird mit diesem Projekt deutlich.



v. l. Lisa Nothelfer, Melanie Pfeifer, Dr. Markus Litpfer, Janine Berger, Lisa Brennauer, Alexander Grimm

